

*Le Honduras accueille les  
dignitaires participant au Sommet  
de la CELAC*

---



La Havane, 7 avril, (RHC)- Sous le slogan Unis pour la Grande Patrie, le Honduras souhaite la bienvenue aux délégations de haut niveau au 9e Sommet de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens.

Aujourd'hui et demain ont lieu la réunion des coordinateurs nationaux et la réunion ministérielle des 33 pays membres du principal mécanisme de coordination continentale et jeudi c'est le tour de la réunion au Sommet.

Par le biais de son compte officiel sur X, le ministère des Affaires étrangères du pays centraméricain, au nom de la présidente Xiomara Castro, a exprimé ses félicitations au dirigeant colombien, Gustavo Petro, qui assumera dans cette capitale la prochaine présidence tournant du groupe latino-américain et caribéen.

Le Honduras souhaite la bienvenue au Chef d'État brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva ainsi qu'aux présidents de la Bolivie, Luis Arce ; du Mexique, Claudia Sheinbaum ; du Guatemala, Bernardo Arévalo ; de Cuba, Miguel Díaz-Canel ; et de l'Uruguay, Yamandú Orsi.

La liste des dignitaires est complétée par les Premiers ministres Ralph Gonsalves de Saint-Vincent-et-les-Grenadines et Mark Phillips de Guyana, ainsi que par le président du Conseil présidentiel de transition de la République d'Haïti, Leslie Voltaire.

Le vice-ministre des Affaires étrangères chargé de la politique étrangère et coordinateur du sommet, Gerardo Torres, a souligné que le sommet représente une étape historique pour son pays, qui accueille pour la première fois une réunion de cette ampleur.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/380315-le-honduras-accueille-les-dignitaires-participant-au-sommet-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**